
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ロ ジ ス テ ィ ク ス 研 究 会                    （一社）東京都トラック協会  

 ファックス通信                   ロ ジ 研 発 行   

題字 第三代東ト協会長 浅井時郎氏                                                               編 集 人 山 田 正 信  

インターネット・ホームページ                                    東京都新宿区四谷３丁目１番８号  

U R L  h t t p : / / w w w . t t a l . j p /                                 ＴＥＬ.０３－３３５９－４１３７  

e - m a i l： s o u n e n b u @ t t a . n e . j p                                         ＦＡＸ.０３－３３５９－６０２０  

～持続性の実現～           ２０１４年４月１０日発行 ４月号 Ｎｏ．２３０ 
※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

                                      
※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

 

◇「ロジ研の皆様」 

 

            
東京都トラック協会 

専務理事 綿引正明 

 

    
ロジ研の皆様、常日頃からの積極的なご支援・ご協力に感謝申

し上げます。 

  我が業界、消費税の駆け込み需要等もあって、この３月は需要

も多く供給輸送力が足りなかったなどの話も聞きましたが、一方

では、高止まりする燃料価格は一向に下がる気配もなく、コスト

増として重くのしかかり、まさに経営的に危機的状況にありま

す。 

 本来、日本経済推進の根本となる燃料の確保について、民間で

はどうにもならない場合、国策によってしかるべき対応が図られ

るものでないと経営として成り立ちません。  

特に、ライフラインの一翼を担うトラック業界にとっては、燃

料問題は経営そのものです。暫定税率の廃止・一時停止等を含め

た、一刻も早い国の対応を強く望むところであります。 

  また、書面化の推進については、この４月から努力規程として

定められ、「書面化ガイドライン」によって、推進していくこと

とされております。荷主さん、利用運送事業者さんにとっては、

標準運送約款の改正によって運送状の発出が義務となっており、

また、荷主勧告制度や荷主名の公表など、ある面では厳しくなっ

ております。 

 なお、書面化ガイドラインには、「運賃とは」、「料金とは」等、

基本的な運賃の適用方の説明もされており、運送契約等の際に双

方の確認事項として活用して頂き、適正な運賃収受に結びつけら

れればと考えています。 

  今、我々業界を取り巻く課題、燃料関係や駐車問題、規制緩和

の見直し問題等々課題山積ですが、協会役職員一同、大髙会長の

下、全力で頑張っています。 

 ロジ研の皆様は、まさに事業経営の真っ直中の第一線で頑張っ

ておられます、協会として今やるべきことなど、提言・諌言等々

是非とも宜しくお願いいたします。 

 
 
《各支部の総会日程》※4/10現在 
☆5/14(水) 港 芝パークホテル 
☆5/15(木) 深川 ホテルイースト２１東京 
☆5/19(月) 江戸川 タワーホール船堀  
  城東 東武ホテルレバント東京 

☆5/21(水) 品川 八芳園 
  多摩 パレスホテル立川  
  中央 ロイヤルパークホテル 
☆5/22(木) 足立 フラールガーデン東京 
☆5/23(金) 目黒 八芳園 
  豊島 ホテルメトロポリタン 
☆5/24(土) 世田谷 レストラン・スカイキャロット 
  中野 中野サンプラザ 
  荒川 東天紅 上野店 
☆5/26(月) 杉並 ヒルトン東京 
☆5/27(火) 練馬 ホテルカデンツァ光が丘 
  大田 プラザ・アペア 
☆5/29(木) 千代田 ホテルメトロポリタンエドモント 
☆6/3(火) 台東 東天紅 上野店 
☆6/5(水) 墨田 東武ホテルレバント東京 
☆6/6(金) 渋谷 東天紅 オペラシティ 
☆6/7(土) 葛飾 柴又「川千家」 
☆6/9(月) 板橋 板橋区立文化会館  
☆6/12(木) 北 北とぴあ  
☆6/13(金) 文京 東京ガーデンパレス  
☆6/25(水) 新宿 小田急ホテルセンチュリ-サザンタワｰ  

  
 

 

 

◇「ロジ研フォーラム」 

       研修委員長 大島弥一〔新宿支部 大島運輸(株)〕 
 
去る 3 月 6 日東京都トラック総合会館 7 階大会議室にて『フォ

ーラム 8』を開催。「『持続性の実現』～運送業界を取り巻く環境

の変化～、業界・協会・会員が持続するには何をすべきか？」と

いうテーマでパネルディスカッションを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 
  

会場風景 

パネリストは行政代表として関東運輸局の自動車交通部長が

奈良和美部長に代わった以外は昨年と同じメンバーで、政治関係

担当として作家・評論家としてテレビでも活躍中の三橋貴明先生、

消費者代表として立教大学教授の高岡美佳先生、業界代表として

昨年まではコーディネーターをお願いしていました流通経済大学

教授の野尻俊明先生をお招きいたしました。またコーディネータ

ーにはロジ研松本有司本部長が自ら立候補するほどで、各セミナ

ー講師陣とも事前打ち合わせも行ったうえでフォーラムを迎えま

した。 

パネリストの皆様 

 

 

 

 

 

 

 
 

奈良和美氏   高岡美佳氏   三橋貴明氏  野尻俊明氏 

 

 

          コーディネーター  

           ロジスティクス研究会 

           本部長 松本有司  

 

            

内容は現在山積する運送業界の問題のうち、燃料高騰や人材不

足といった身近な問題からスタートし、デフレからインフレに移

行途中という誰もが未体験の今の時期をどう乗り切るか？という

ことで、環境問題や TPP、或いは特区の話まで幅広い内容、かつ

分かりやすいディスカッションであったと思います。まず我々が

この時期に「何をすべきか？」を十分に考えさせられましたし、

今年は２名の女性パネラーで高岡先生の「私たち女子ですよね？」

という発言が非常に印象に残っております(;^_^A 

また今年も青年部・女性部からもご参加頂いたほか、三橋先生

のご協力で一般の方々からも参加していただき、業界、そしてロ

ジ研のよい PR が出来たのではないかと思います。ご参加いただ

きました皆さま、本当にありがとうございました m(_ _)m 
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◇「平成 25 年度第 4 回ロジ研チャリティゴルフコンペ」 

    企画委員長 下川悟〔中央支部 (株)プライム物流〕 
 
ロジ研企画委員長として、第４回目は３/１６（日）に埼玉県大

里郡の平成倶楽部鉢形城コースにて、２８名７組で開催が出来ま

した、前回まではスタート時間が遅く参加者より帰りが混雑し時

間がかかるとの苦情もあり、今回は集合を朝早く６時３０分とし

渋滞前に帰宅出来る様にしました。 

当日の朝は少々気温も低く、皆さん「寒いね」と言っていまし

たが、天候も最高のゴルフ日和となり参加者の方は言い訳の出来

ない状況の中でのスタートでした。 

この度のロジ研チャリティゴルフコンペには大髙会長よりご

寄附を頂き参加者皆様からは沢山の協賛品を頂き、この場を借り

て改めてお礼申し上げます、ありがとう御座いました。 

ロジ研企画委員長として、恥ずかしいのですが２/２７に右手首

を骨折し、私は残念なことに参加できず皆様には大変ご迷惑をか

け反省しております、申し訳御座いませんでした。 

今回は、青年部・女性部の方にもご参加頂き、改めて三組織の

仲間意識の強さを感じ嬉しく思います。 

今回の優勝者は千代田支部の山本伸一さん準優勝は文京支部

の田澤功さんでした。皆が今日の出来具合を語らい表彰式は盛り

上がりチャリティ募金も沢山して頂き５４，０００円の募金が集

まりました。改めてご報告いたします。 

本来の目的は、会員の親睦と社会への貢献を掲げて企画してお

りますので、楽しんでいただきながら気持ち良くチャリティ募金

をして頂きました皆様の社会貢献意識の高さには、頭が下がる思

いです。この心温まる皆様の心意気を大切にして、集まりました

チャリティ募金を有意義にロジ研として使わせて頂きます。 

今回参加して頂いた方は勿論ですが、我がロジ研にはまだまだ

沢山の会員の方がいらっしゃいますので、次回のロジ研チャリテ

ィゴルフコンペには参加された事の無い会員の方にも参加して

頂き会員の親睦をより一層深め、ロジ研本来の行動にも繋がれば

良いと思っています。今回参加して頂けた皆さんには感謝いたし

ます。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 
  

○ 4/24(木)16:00～ 正副本部長会議（東ト総合会館役員室）    
5/14(水)16:00～ 三組織連絡会（東ト総合会館 6階小）    

○ 5/20(火)17:00～ 正副本部長会議（東ト総合会館 6階中）    
○ 5/20(火)18:00～ 幹事会（東ト総合会館 6階中）    

6/ 4(水) 青年部総会(東ト総合会館 7階)    
   6/ 6(金) 女性部総会(東ト総合会館 7階)    
○ 6/10(火) ロジ研総会(東ト総合会館 7階) 

 

 

 

 

 
◇「2014年フォーラム 8 交流会」 

      研修副委員長 石川康司〔品川支部 大東梱包(株)〕 
 
今年のフォーラムは松本本部長がコーディネーターという画

期的な展開で大変盛り上がり、その熱が冷めないまま西野総務委

員長の渋い司会で交流会が開始されました。本来なら来賓や協会

役員の挨拶が有るのですが、三橋先生の事務所経由で一般の人達

も多数参加されていたので今回は割愛させて頂き、原副会長の暖

かい乾杯のご発声で懇談がスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

原副会長(乾杯) 

パネラーの先生方のテーブルが当然盛況なのですが、数回参加

されている一般の方達とロジ研のメンバーや青年部のメンバー

が今回のフォーラムの話を肴に熱心に談義を交している事で、非

常に有意義なフォーラムであり交流会で有った事が伺われまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

交流会(乾杯) 

少し予断ですが、松本本部長のご友人で飛び入り参加頂いた、

石川県のＵ運輸のＵ社長がお持ち頂いたレアな日本酒を三橋先

生はお気に入りになった事や、関東運輸局の奈良部長様が炭酸の

入った飲料･･･スパークリングワイン等がお好きとか･･･業界に

おける次回以降の懇親会や交流会の参考に･･･多分なると思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

小竹支局長(締め) 

最後に締めのご発声を恒例の様に小竹支局長にお願いした

ら･･･いつもご持参頂いているハチマキセットを多忙のためお持

ち頂けなかったと･･･急遽ネクタイを外してハチマキ代わり

に･･･大変盛り上がった締めとなりました。 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


